

Allgäuer Zeitung, Allgäu Kultur
25.09.2012 · KEMPTEN

Classix-Festival in Kempten wird attraktiver

Besucherzahl wächst

Bilanz · Immer mehr Klassikfans besuchen »Classix«. Diese – für ihn erfreuliche – Bilanz zieht Festival-Organisator Franz Tröger am Tag eins nach Ende des Konzertreigens. Insgesamt lösten über 1000 Zuhörer ein Ticket – »eine bemerkenswerte Steigerung gegenüber früher«, wie Tröger sagt.

Was ihn besonders freut: Classix wird auch außerhalb des Allgäus immer mehr wahrgenommen: Es kamen Besucher aus ganz Deutschland nach Kempten. Negative Rückmeldungen zu der zum Teil nicht leichtverdaulichen zeitgenössischen Musik habe er nicht gehört, so Tröger.

Lob komme auch von den Musikern. Ausnahmslos wollen sie nächstes Jahr wiederkommen, so gut gefalle ihnen Konzept und Organisation. Dann wird vermutlich Musik aus Wien vom Ende des 19. und Anfang des 20. Jahrhunderts gespielt werden. Dem Umbruch von der Romantik zur Moderne soll nachgespürt werden.

Vermutlich erklingt die Musik erneut im Stadttheater, auch wenn bis dahin das eigentliche Domizil Fürstensaal renoviert ist. Das Theater erweise sich in vielerlei Hinsicht als der geeignetere Konzertort, so Tröger.

Veröffentlichung mit freundlicher Genehmigung der Allgäuer Zeitung